



# Ingo Wienand

CEO MEDIA Central

Ingo Wienand (Jahrgang 1968) ist seit dem 1. April 2022 CEO (Chief Executive Officer) der MEDIA Central. Wienand ist seit 2007 im Unternehmen und war in zahlreichen Management-Positionen tätig, zuletzt als COO. Mit seiner langjährigen Handelsexpertise richtet er seinen Fokus auf unser schnell wachsendes Geschäftsumfeld – und hat damit maßgeblich zum Erfolg der Unternehmensgruppe beigetragen.

Vor seiner Laufbahn bei der MEDIA Central bekleidete Wienand verschiedene Führungspositionen im deutschen Handel.

Ingo Wienand ist Vater von zwei Kindern und begeistert sich in seiner Freizeit für Ausflüge in die Natur, beispielsweise beim Wandern, Joggen oder Skifahren.

---

Ingo Wienand (born 1968) is CEO (Chief Executive Officer) of the MEDIA Central as of April 1, 2022. Wienand has been with the company since 2007 and has held numerous management positions, most recently as COO. With his many years of retail expertise, he focuses on our fast-growing business environment - and has thus contributed significantly to the success of the Group.

Prior to his career at MEDIA Central, Wienand held various management positions in German retail.

Ingo Wienand is the father of two children and is passionate about activities in nature such as hiking, jogging or skiing in his spare time.